

Vieillesse et addictions : un site suisse à visiter

Le site addictions-et-vieillesse.ch vient d'être mis à jour et répond à de nombreuses questions liées à la consommation d'alcool ou de médicaments lorsqu'on est âgé.

Le site propose des rubriques spécifiques aux personnes qui consomment, à l'entourage, aux professionnels et aux médecins.

Chacun pourra y trouver des réponses à de nombreuses questions :

- [Quels sont les effets spécifiques de l'alcool chez les seniors ?](#)
- [Trop c'est combien ?](#)
- [Que puis-je faire pour un proche en difficulté ?](#)
- [En tant que professionnel, comment intervenir au quotidien ?](#)
- [Comment accompagner le sevrage de son patient ?](#)

Un site de référence à consulter si l'on est concerné, que l'on a un proche ou un patient âgé qui consomme peut-être trop d'alcool ou de médicaments.

[Vieillesse et addictions](#)

Articles en lien :

[Personnes âgées : des risques spécifiques avec l'alcool](#) (actualité du 02/10/2018)

[Alcoolisme : les bénéfices de l'arrêt chez les seniors](#) (actualité du 05/10/2018)

[Alcool : les conséquences sur la santé à long terme](#)